



## Einsegnung der Kinderheim-Wohngruppe Langenorla

Eine Einsegnung hat es für die Kinder und Pädagogen der Wohngruppe Langenorla des Kinder- und Jugendheims Ranis des Diakoniever-

vereins Oratal im Gemeinderaum in Langenorla gegeben. Pfarrer Mathias Rüb aus Jena, Vorstandsvorsitzender des Diakoniever-

begrüßte die Kinder, darunter auch zwei minderjährige Flüchtlinge, welchen er wünschte, dass sie mit Hilfe der Wohngruppe Boden unter

die Füße bekommen, um einen guten Lebenslauf zu schaffen. Den Segen spendete Ortspfarrer Christoph Fuss (r.). Foto: S. Hoffmann